

Controversia en el fútbol uruguayo: ¿El penal a favor de Nacional ante Defensor fue justificado? La opinión de Claudia Umpiérrez al respecto

Deportes



Publicada el: 08/12/24	Visitas: 82
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 21	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/controversia-en-el-futbol-uruguayo-el-penal-a-favor-de-nacional-ante-defensor-fue-justificado-la-opinion-de-claudia-umpierrez-al-respecto_10867.php

CONTROVERSIA EN EL FÚTBOL URUGUAYO: ¿EL PENAL A FAVOR DE NACIONAL ANTE DEFENSOR FUE JUSTIFICADO? LA OPINIÓN DE CLAUDIA UMPIÉRREZ AL RESPECTO

Deportes

Controversia en el fútbol uruguayo: ¿El penal a favor de Nacional ante Defensor fue justificado? La opinión de Claudia Umpiérrez al respecto

Debate candente en el fútbol uruguayo: ¿Fue acertado el penal cobrado a favor de Nacional en el duelo contra Defensor? El análisis de Claudia Umpiérrez al respecto.

Polémica Final de la Copa AUF Uruguay: Nacional y Defensor Sporting en el Ojo de la Tormenta

6 de octubre de 2023

Un Penal Decisivo

El partido disputado el viernes entre Nacional y Defensor Sporting por la final de la Copa AUF Uruguay parecía inclinarse a favor de los albos. Sin embargo, en la última jugada del encuentro, el árbitro Hernán Heras sancionó un penal para los violetas que les permitió ir a la definición desde los doce pasos y, finalmente, consagrarse campeones.

La Opinión de Claudia Umpiérrez

La reconocida analista arbitral Claudia Umpiérrez expresó su descontento respecto al desempeño del arbitraje durante el partido. En una entrevista en Telenoche, afirmó que el 2024 ha sido “un año muy difícil para el arbitraje” y que en este encuentro se evidenciaron serias falencias. Umpiérrez apuntó que en la jugada que derivó en el penal, “el árbitro no vio nada: no vio la falta, no vio el penal. Estuvo muy estático”. Según su análisis, la acción comenzó con una falta sobre Sebastián Coates, seguida de una “tremenda plancha” de Polenta sobre Spinelli. “El VAR llama y está bien, pero tendría que haber mostrado toda la jugada”, señaló, argumentando que la situación debió resolverse con una amonestación para el zaguero tricolor y un tiro libre a favor de Nacional. “Hubo una carga sobre Coates que invalida toda la jugada posterior”, aseguró Umpiérrez.

Denuncias y Manejo de la Situación

La analista también abordó la denuncia de Polenta, quien alegó que Heras lo amenazó con “romperle la cabeza”. Umpiérrez enfatizó que “los árbitros no deben pasar esos límites” y añadió que el mismo juez empujó a Coates, lo que consideró un “exceso”. “Hubo un muy mal manejo de la situación”, concluyó Umpiérrez, reafirmando la necesidad de mejorar el manejo arbitral en el fútbol uruguayo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CONTROVERSIA EN EL FÚTBOL URUGUAYO: ¿EL PENAL A FAVOR DE NACIONAL ANTE DEFENSOR FUE JUSTIFICADO? LA OPINIÓN DE CLAUDIA UMPIÉRREZ AL RESPECTO

la en el futbol uruguayo el penal a favor de nacional ante defensor fue justificado la opinion de claudia umpierrez

Tags

defensor, partido, analista, arbitraje, polenta, arbitral, nacional, sporting, encuentro, claudia, uruguayo, uruguay

Noticias relacionadas

- 4.6 *** *Claudia Umpiérrez señala el arbitraje: ¿Hubo decisiones controversiales que influyeron en el desempeño de Peñarol?*
- 4.8 *** *Claudia Umpiérrez realiza un exhaustivo análisis de las jugadas controversiales en el enfrentamiento entre Racing y Defensor Sporting*
- 3.9 *** *Claudia Umpiérrez examina las jugadas más controversiales del apasionante duelo entre Peñarol y Flamengo en la Copa Libertadores*
- 3.7 *** *Claudia Umpiérrez reflexiona sobre la polémica falta a Cabrera: "Es sorprendente y difícil de comprender cómo el Var no intervino"*
- 4.2 *** *Claudia Umpiérrez analiza las controversiales decisiones arbitrales que dejaron huella en el clásico del fútbol uruguayo entre Nacional y Peñarol*
- 3.6 *** *Análisis de Claudia Umpiérrez sobre las jugadas controvertidas en la décima fecha del Torneo Clausura*
- 4.5 *** *Controversias en el fútbol uruguayo: El Var se convierte en protagonista en los encuentros de Cerro frente a Defensor y de*

4.3 * *Claudia Umpiérrez examina las decisiones controversiales en los partidos Nacional-Wanderers y Peñarol-Rampla*

4.5 * *Claudia Umpiérrez presenta un análisis profundo sobre las polémicas decisiones arbitrales durante la quinta jornada del Torneo Clausura*

4.1 * *Claudia Umpiérrez desmenuza las jugadas controversiales en los duelos Rampla Juniors contra Cerro Largo y Boston River ante River Plate*

Comentarios

Santiago Morales

08-12-24 17:46

La verdad que lo del penal fue un papelón, el árbitro se quedo parado y no vio nada. Nos robaron el partido en la última jugada, y aparte con la polémica que se armó después. Nacional merecía ganar y ese error le costó el título. Ojalá aprendan de esto para el futuro, porque no puede ser que se decidan así los partidos.

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales

Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024